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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
Il Cantone intende favorire, oppure ostacolare, lo sviluppo economico? 
 
Da ormai diversi anni è in preparazione, nel comune di Quinto, un progetto di "polo floricolo", 
seguito con molto interesse sia dalle autorità comunale, sia dalla popolazione, che in esso vedono 
una possibilità di rilancio economico della regione. 
 
Anche se l'incarto è depositato in forma definitiva presso l'amministrazione cantonale da tempo 
(oltre sei mesi!), la sua realizzazione è purtroppo resa difficile da una serie di "chicanes" 
procedurali, che saltano fuori ad ogni pie' sospinto, facendo sì che ogni volta che la realizzazione 
del progetto sembra stia per "decollare" sorge qualche nuovo ostacolo 
 
Considerate le difficoltà citate, e d'altro canto tenendo conto dell'esigenza di non intralciare 
inutilmente le già scarse possibilità di sviluppo di una regione economicamente in difficoltà, i 
sottoscritti deputati si permettono di chiedere al Consiglio di Stato: 

1. in casi simili, non si potrebbe, fin dall'inizio, presentare ai promotori un elenco completo degli 
esami (d'impatto ambientale e di altro genere) che le richieste sono tenute a superare? 

2. non si potrebbero coinvolgere, già nella fase di analisi iniziale, tutti gli uffici 
dell'Amministrazione cantonale potenzialmente interessati? 

3. più in generale, non si potrebbero coordinare e snellire le pratiche, al fine di almeno non dare 
l'impressione che l'amministrazione cantonale, anziché favorire lo sviluppo economico di una 
regione già in difficoltà, tenda a intralciarlo? 
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